

rantie de l'exécution de son contrat pour la fourniture de charbon à ce département, lequel contrat a été exécuté à la satisfaction de la Commission.

15.—Soumise et lue une lettre de la part de la famille de feu M. l'échevin J. C. C. Lévy, remerciant les membres de cette Commission des marques de sympathie qu'ils lui ont témoignées.

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 10 septembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Mercier, McKenna, Larivière, Robillard et Nault.

La lecture des minutes est suspendue afin de permettre aux députations de se présenter devant la Commission.

1.—Soumise et lue une requête de M. D. Fortin, demandant la permission d'ériger une chaudière à vapeur ou un moteur électrique de la force de 50 chevaux-vapeur, sur le lot No 532 du cadastre, subdivision No 23, rue Chambly, quartier Hochelaga, pour y établir une manufacture de bois de construction.

M. Wilson, avocat, se présente devant la Commission, au nom de M. Fortin, requérant, et à l'appui d'une requête de propriétaires et de locataires de la rue Chambly, déclarant que ce genre de construction sur ladite rue ne peut causer préjudice ou incommoder la propriété avoisinante, car ce lot est borné au Sud par le chemin de fer du Grand Nord, sur un côté par la Compagnie Dignard, à l'Ouest par une glacière, et au Nord par des terrains vagues.

M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission accompagné d'une députation, et appuie une contre-requête protestant contre la construction d'un tel établissement sur la rue Chambly, prétendant qu'une telle manufacture sera préjudiciable à leurs propriétés et en réduira la valeur, à cause des inconvénients résultant de la fumée.

Le requérant s'étant conformé au règlement No 340, et sur rapport favorable de l'Inspecteur des Edifices, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que la permission demandée soit accordée, sauf néanmoins la surveillance et l'approbation de l'Inspecteur des Edifices.

2.—Soumise et lue une lettre de MM. Hickson & Campbell, avocats, demandant, au nom de Mme Helen McRobie, veuve de feu le capitaine Wm. Orme McRobie, autrefois de la brigade des Incendies de Montréal, qui est mort à Winnipeg, le 12 mai 1908, qu'une indemnité de \$1,000 lui soit accordée.

M. Campbell, de la société légale Hickson & Campbell, se présente devant la Commission à l'appui de ladite requête, et soumet une déclaration assermentée de Mme Helen McRobie.

M. le Col. Stevenson, ex-président de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, se présente aussi devant la Commission, et il déclare que M. McRobie a rendu de bons et fidèles services pendant qu'il était dans la brigade, et il demande d'acquiescer à la demande de Mme McRobie.

Après mûre délibération, il est

Résolu: De renvoyer la question au Département en Loi avec prière de donner son opinion sur ce sujet.

3.—M. l'échevin Bumbray attire l'attention de la Commission sur le fait que plusieurs rues du quartier Hochelaga sont dangereuses à cause du manque de lumière, et il demande que des lampes soient placées sur lesdites rues, et surtout sur la rue Valois.

Renvoyée au surintendant du service de l'Eclairage avec prière de faire rapport.

M. le président quitte la chambre de la Commission, et M. l'échevin Mercier prend le fauteuil de la présidence.

Les minutes sont alors lues et adoptées.

M. le président reprend le fauteuil de la présidence.

4.—Le chef du service des Incendies attire l'attention de la Commission sur le fait que certaine critique a été faite par M. Blumenthal, à une assemblée publique, tenue à la

funded their deposit of \$82.00 made with their tender for the supply of coal to this department; their contract having been completed to the satisfaction of the Committee.

15.—Submitted and read a letter from the family of late Ald. J. C. C. Levy, thanking the members of this Committee for sympathies extended.

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 10th September.

Present: Ald. Yates, chairman, Mercier, McKenna, Larivière, Robillard and Nault.

The reading of the minutes was suspended in order to allow delegations to appear before the Committee.

1.—Submitted and read a petition from Mr. D. Fortin, asking permission to erect a steam boiler or an electric motor of 50 horse power, on lot cadastral No 532, subdivision No. 23, Chambly street, Hochelaga ward, for the establishment of a lumber manufacture.

Mr. Wilson, advocate, appeared before the Committee on behalf of Mr. Fortin, petitioner, and in support of a petition from proprietors and tenants of Chambly street, stating that the construction of a lumber manufacture on said street will not interfere or be a nuisance to the neighboring property, as said lot is bounded on the South by the Great Northern Railroad, on one side by the Dignor Co., on the West by ice houses, and on the North by vacant lots.

Ald. Bumbray also appeared before the Committee, in this connection, accompanied by a delegation, supporting a counter-petition protesting against the construction of such establishment on Chambly street, contending that such manufacture will be detrimental to their properties, and will reduce the value of same on account of the smoke nuisance.

The petitioner having conformed to By-Law No 340, and the Building Inspector reporting favorably thereon, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the permission sought for be granted, subject however to the supervision and approval of the Building Inspector.

2.—Submitted and read a letter from Messrs Hickson & Campbell, advocates, asking on behalf of Mrs. Ellen McRobie, widow of late captain Wm. Orme McRobie, formerly of the Montreal Fire Brigade, who died in the City of Winnipeg, on the 12th of May 1908 that an indemnity of \$1,000 be granted to her.

Mr. Campbell of Hickson & Campbell, advocates, appeared before the Committee in support of their request, and submitted a sworn declaration from Mrs. Helen McRobie.

Col. Stevenson, ex-chairman of the Fire and Light Committee, also appeared in this connection and stated that Mr. McRobie had given good and faithful service while in the Fire Brigade, and asked that the request of Mrs. McRobie be acceded to.

After deliberation, it was

Resolved: That the question be referred to the Law Department with instructions to give their opinion thereon.

3.—Ald. Bumbray drew the attention of the Committee to the fact that several streets in Hochelaga ward, were dark and dangerous for lack of lights, and asked that lamps be placed on said streets, specially on Valois street.

Referred to the Superintendent of the Light department for a report.

The chairman left the Committee room and Ald. Mercier took the chair.

The minutes were then read and confirmed.

The chairman took his seat.

4.—The chief of the Fire Department drew the Committee's attention to the fact that certain criticism had been made by Mr. Blumenthal, at a public meeting held at the